

## クラスの様子 (10月号)

### ● ひよこ組

今月の目標 : 発達に見合った遊びをし、戸外で体を動かして満足するまで楽しむ。

寝返りがうてるようになってきたり、伝い歩きや歩行で探索をいっぱい楽しむようになってきました。子どもなりに視野も広がり、お友達が持っているおもちゃに興味を持ち、手をのびしたり、窓から園バスを見つけて指さして喜んでいきます。危険のないように見守りながら、「触ってみたいね〜。」「バス見つけたね。」など子どもの思いに、言葉や表情でたくさん共感し、子どもが安心して自分の思いを出せるように関わっていきたいと思います。(中村)

ひよこ組の製作(敬老の日のプレゼント) →

### ● りす組

今月の目標 : 秋の自然に触れ、季節の移り変わりを楽しむ。

: 走ったり、跳んだりと体を動かすことを楽しむ。

プールも終わり、風が肌寒くなってきて、少しずつ秋を感じられるようになりました。散歩にも行きやすくなり、りす組では真福寺、六地藏などに出かけ、草花、小動物に触れ、小さな秋を見つけいています。トンボを捕まえると卵を産み、トンボの赤ちゃん(ヤゴ)が孵りました。小さな赤ちゃんを不思議そうに見る子ども達。散歩や日々の生活の中で色んな不思議に出会い、色んなことを感じてほしいと思います。敬老の日のプレゼント作りでは芋判をしました。ぺたんと押すとイチヨウ、モミジになり、子ども達も指をさし喜んでいました。出来上がったプレゼントは、スタンプがとてもキレイで子ども達の写真が可愛い作品となりました。



(片岡)

### ● うさぎ組

今月の目標 : 戸外で体を動かして遊ぶ。 :秋探しをして楽しむ。

子ども達は、園庭で遊んだりお散歩に出かけたりと、お外で元気いっぱい体を動かして遊んでいます。赤うさぎは、お散歩で消防署の方まで行ったり、今までより少し長い距離を歩き足腰を鍛えています。白うさぎは、探検を楽しみ、稲刈りの様子や柿の色づきの違いを発見したり、といろんな秋探しをしています。これからもいろんなところにお散歩に出かけたり、園庭で運動遊びをしながら運動会に向けて、子ども達と一緒に楽しみながら練習に取り組んでいきたいと思います。(伊藤)



## クラスの様子(10月号)

### さくら組

● 今月の目標 : 運動会に向けた活動を通して、友だちと力を合わせることの大切さを知る。

9 月前半は泥んこ遊び、水遊びでダイナミックに遊び、後半は運動会に向けた活動に取り組みました。運動会の練習では、ライオンさんが年少、年中さんを並ばせてくれたり、大きな声で応援したりと、中心となり、盛り上げてくれる姿がありました。新しいグループとなり、一ヶ月半が経ちました。各グループ、ライオンさんが声をかけてくれ、集まり、給食では正しい姿勢で待てる子が多くなってきました。また、食事しながら、グループ内で楽しそうに会話する様子も見られ、子ども同士の関わりも広がり、深まってきたように

感じます。このような関わりが、おゆうぎ会など、今後の行事にも活かしていければと、思います。(黒宮)



### くぬぎ組

● 今月の目標 : 友達と一緒に身体を動かして色々な遊びを楽しむ

朝夕の気温も下がり秋らしい気候になってきました。虫の声もセミの声からコオロギの声に変わり始め、園庭のどんぐりの木もどんぐりが落ち、子ども達は拾ってケーキ等の食べ物に見立てたり、容器にたくさん集めたりしています。そして、運動会に向けてかけっこ、行進、競技など遊びながら身体をたくさん動かしています。運動会を通してやってみようという意欲、できたという達成感や自信、そして友達やおうちの人達と一緒に頑張ろうという気持ちを持ってもらいたいと思います。(山本)



### とちのき組

● 今月の目標

: 身体をしっかりと動かし、健康的な身体作りを行う。

: 自然と触れ合う機会を増やす。

9 月に入り、心地よい秋晴れの日が続き、子ども達も元気に戸外で活動する時間が多くなってきました。園庭や散歩先ではバッタやコオロギ、トンボなど、今の時期ならではの虫や植物も増え、たくさんの自然と触れ合うことができました。また、10 月の運動会に向けての練習もみんな楽しみながらも一生懸命取り組み、体を伸び伸びと動かすことができていました。先月の目標にもありましたが、引き続き走ったり、渡ったり、くぐったりと、いろいろな事を体験して身体作りをしていき、戸外あそびの時間を大切にしながら自然と関わり、また友達同士の関係を深めていってほしいと思います。(安田)

